

Avis de publication

Vieillissement et maladies chroniques : profil des aînés canadiens

 [Diffuser cet article sur Twitter](#)

L'Agence de la santé publique du Canada a publié le rapport *Vieillissement et maladies chroniques : profil des aînés canadiens*.

Ce rapport présente un profil pancanadien des maladies chroniques chez les personnes âgées de 65 ans et plus. On y retrouve les caractéristiques socioéconomiques et démographiques de la population âgée du Canada, son état de santé général (incluant l'espérance de vie, la santé et la santé mentale autodéclarées), les maladies et affections chroniques et les autres résultats en matière de santé (incluant le cancer, les maladies cardiovasculaires, le diabète, les troubles musculosquelettiques, les maladies neurologiques et les maladies buccodentaires), ainsi que les déterminants de la santé.

VIEILLISSEMENT ET MALADIES CHRONIQUES



Agence de la santé
publique du Canada

Public Health
Agency of Canada

Canada